

Apoya el papa Francisco colaboración internacional frente a Covid-19



Ciudad del Vaticano, 3 may (RHC) El papa Francisco expresó este domingo su apoyo a la colaboración internacional para enfrentar la pandemia de la Covid-19 y pidió que sus avances sean puestos a disposición de las personas contagiadas en cualquier parte del mundo.

Tras concluir la oración de la Reina del Cielo desde la biblioteca del Palacio Apostólico, el sumo pontífice manifestó el deseo de "apoyar y estimular la colaboración internacional que se está activando con varias iniciativas para responder en modo adecuado y eficaz a la grave crisis que estamos viviendo".

En realidad, es importante reunir las capacidades científicas de manera transparente y desinteresada para hallar vacunas y tratamientos y garantizar el acceso universal a las tecnologías esenciales que permitan a todas las personas contagiadas recibir los cuidados sanitarios necesarios, en cualquier parte del mundo, apuntó.

Francisco reiteró, asimismo, su cercanía respecto a los pacientes de la Covid-19, quienes los cuidan y todas las personas que sufren por la pandemia. (Fuente: [Prensa Latina](#))

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/221584-apoya-el-papa-francisco-colaboracion-internacional-frente-a-covid-19>



Radio Habana Cuba